





Síntesis de medios

18 de junio de 2023

Primeras Planas

Alertan: en AICM falla sistema de navegación

Piden que el PAN rompa su alianza con el PRI

Basura amenaza a la reserva de Sian Ka'an

Sin ubicar, 2 de cada tres compradores de armas que llegan de EU

Ofrecen reforzar programas sociales

Despojo e invasión

Reforma

EI Universal

Excélsior

La Jornada

EI Heraldo de México

La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a tres personas por robo a tienda de conveniencia

Oficiales de la **SSC** detuvieron a dos hombres y una mujer por el asalto a una tienda de conveniencia, ubicada en la calzada Emita Iztapalapa y la calle Cefeo, colonia Prado Churubusco, alcaldía Coyoacán. <u>La Prensa</u>

Rompe récord clase de box en el Zócalo

El campeón de box Julio César Chávez fue uno de los cinco maestros que dirigieron la actividad de ayer en el Zócalo de la Ciudad de México, a la que acudieron más de 30 mil personas, entre ellas **policías** de la capital. La Jornada

Festejo a los papás, sin restricciones por covid

Por las celebraciones del Día del Padre, 16 mil **policías** vigilan las 16 alcaldías, con especial atención a zonas de tiendas, bancos y esparcimiento. Por primera ocasión, después de la pandemia de covid-19, las familias de México festejarán esta fecha ya sin restricciones. <u>La Jornada</u>

Detienen a 2 presuntos vende drogas a las afueras de un centro educativo

Dos personas que presuntamente estaban ofreciendo y vendiendo droga y medicamentos controlados a las afueras de un centro educativo, ubicado en el cruce de la Calle 4 y la calle Jardín, colonia Del Gas, alcaldía Azcapotzalco, fueron detenidos por uniformados de la Policía Auxiliar (PA) de la **SSC**. <u>La Prensa</u>

Despliegan operativo por examen de bachillerato

Con 486 uniformados, 105 patrullas, cuatro motopatrullas, 16 unidades médicas del ERUM y un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores, la **SSC** garantizó la seguridad de los estudiantes que presentaron su examen para el ingreso a bachillerato. El dispositivo de vigilancia, seguridad, regulación del tránsito vehicular y control de estacionamiento se implementó en las 55 sedes designadas para la aplicación de los exámenes a cargo de la Comipems. Excélsior / El Heraldo de México

Aseguran a 2 presuntos homicidas

De acuerdo con las investigaciones, Jorge Armando "N" y Ángel "N" se encuentran posiblemente relacionados con la agresión directa que sufrió un hombre, el pasado 12 de junio, en inmediaciones de la Plaza Juan José Baz, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. La víctima perdió la vida y elementos de la **SSC** lograron el aseguramiento de ambas personas, quienes fueron presentadas ante el agente del MP. La Prensa

Ante alta temperatura, hay que resguardarlos

Para cuidar a los animales de compañía durante la temporada de calor, especialistas llamaron a no dejarlos en terrazas, azoteas, autos con ventanillas cerradas y no dar paseos en horarios de 11:00 a 17:00 horas. La Brigada de Vigilancia Animal de la **SSC** informó que hasta el momento no han tenido ningún reporte de deshidratación o muerte de canes que se encuentran en azoteas. Reforma





Síntesis de medios

18 de junio de 2023

Plomean a chavo que esperaba su novia

De siete balazos, un hombre fue herido cuando esperaba a su novia en calles del Centro, después de una persecución, la **policía** detuvo a uno de los agresores. El Gráfico

Policiaco

Embisten a pareja en GAM

Un hombre y una mujer resultaron lesionados luego de que el conductor de una camioneta los embistiera en la avenida Robles Domínguez esquina con Buen Tono, alcaldía GAM. Elementos de la **SSC** acudieron al lugar. El Gráfico

Clásico choque de ebrio

Una camioneta antigua se incendió tras ser impactada a alta velocidad por un conductor ebrio que circulaba a exceso de velocidad y no respetó la luz roja del semáforo, en Avenida Talismán y Granate, colonia Estrella, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **SSC** acudieron al lugar. El Gráfico

Cae otro poli en su 'potro'

Un supuesto **policía** murió al perder el control de la motocicleta que conducía en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero; mediante cámaras de seguridad, las autoridades investigan las causas del percance vial. Al lugar del accidente también acudieron **elementos de la policía**, quienes cercaron la zona para que los agentes de la Fiscalía pudieran realizar las tareas del levantamiento del cadáver. El Gráfico

Sicarios matan a dueño de tienda

Fingiendo ser clientes, dos sicarios ingresaron a una cremería y ejecutaron al dueño. El establecimiento se ubicada en Niños Héroes y prolongación José María Morelos, en el Barrio San Marcos, alcaldía Milpa Alta. Las balas también hirieron a una empleada menor de edad. Los responsables huyeron. El Gráfico

Rescatan a usuaria

Una mujer de la tercera edad cayó a las vías de la Línea 1 del Metro, por lo que se realizó un corte de energía para rescatarla. "Elementos de Seguridad Industrial e Higiene del Metro valoraron a la usuaria, quien no ameritó trasladado médico", indicó el STC. La mujer se habría desmayado. Excélsior

Justicia

Despojo e invasión

La FGJ trabaja en 54 carpetas de Investigación prioritarias en temas de invasión y despojo de predios en el Centro Histórico. Algunos de ellos ya son muy antiguos y han sido invadidos por la delincuencia, mientras que otros fueron desalojados, con intervención del INVI, bajo el argumento de que son de alto riesgo. La Prensa

Cae Miguel por caso de Katia

Un juez de control obtuvo la vinculación a proceso de Miguel "N" por su probable participación en la muerte de Katia Ramírez, cuyo cuerpo fue encontrado en una habitación del Hotel Jacarandas el 12 de junio pasado. El hombre fue detenido en el Estado de México. De acuerdo con la Fiscalía capitalina, se le dictó la medida cautelar de prisión preventiva justificada. Excélsior / La Crónica de Hoy

Devuelven, a medias, lo robado en operativo

Aunque la FGJ reintegró 168 mil dólares decomisados a la firma Black Wallstreet Capital durante un cateo que registró diversas regularidades, aún deben de regresarse 75 millones de pesos que fueron sustraídos, afirmó la defensa legal de la empresa especializada en asesoría de inversiones. Reforma







Síntesis de medios

18 de junio de 2023

Imagen Destacada



Detienen a tres personas por robo a tienda de conveniencia



